
  

  

  

    

  

[PABLO ÁLVAREZ, VOCALISTA DE NIÑO COHETE, Y SU NUEVO ÁLBUM:] 

“Todo lo hicimos en Conce, fue muy 
hogareño. El disco relata eso” 
La banda indie penquista lanzó “Donde las serpientes toman sol”. Lo hace tras una década sin producciones y un 
descanso de siete años. Presentarán su trabajo en el Teatro Oriente el jueves 19 y el 6 de julio en Concepción. 

José Carrera Tobar 

espués de 10 años 
sin sacar un disco, 
y luego de una pau- 

sa de siete años sin tocar, 
la banda indie oriunda de 
Concepción “Niño Cohete" 
vuelve con un nuevo tra- 
bajo. La placa dela agrupa- 
ción se llama “Donde las 
serpientes toman el sol” y 
ya se encuentra disponible 
en todas las plataformas 
digitales. 

Este disco, que salió el 
24 de mayo, tendrá su 
presentación en Santiago 
el jueves 19 en el Teatro 
Oriente y en el Teatro Uni- 
versidad de Concepción el 
6 de julio. Las entradas pa- 
ra ambos shows están dis- 
ponibles en Ticketmaster. 
En entrevista con este me- 
dio, el vocalista de Niño 
Cohete, Pablo Álvarez, 
cuenta más detalles de su 
nuevo disco, y sus presen- 
taciones. 

  

-Han vuelto con Niño 
Cohete de un descanso de 
7años y sacando un disco 
después de 10. ¿Cómo se 
hadado? ¿Cómo hasido la 
experiencia? 
-Ha sido súper gratifican- 
te, súper emocionante 
volver a tocar, también 
volver a hacer conciertos 
y conectar con la gente, y 
también hacer música 
nueva. También como eso 
de entregar y sacar un po- 
co canciones nuevas y 
mostrar y compartir las 
canciones. En este disco 

nuevo que hicimos esta- 
mos súper contentos, or- 
gullosos del trabajo que 
hemos hecho. 

-¿Cómo fue que se gestó 
un poco esta vuelta? ¿De 
quiénfue la idea? 
-Esto ocurrió porque nos 
dimos cuenta de que el 
“Aves de Chile”, que fue 
nuestro primer disco, 
cumpa 10 años. Y en un 
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LAS ENTRADAS PARA AMBOS SHOWS ESTÁN DISPONIBLES EN LA PÁGINA DE TICKETMASTER. 

Y 
Vamos a armar un 

show con hartos 
pasajes, va a ser 
un viajecito en 
cada concierto”. 

Pablo Álvarez 
vocalista de Niño Cohete 

principio la idea era cele- 
brarlo, celebrar este disco 
que fue súper importante 
para nosotros con un par 
de conciertos, uno en 
Santiago y en Conce. Ahí 
empezamos a conversar 

sobre cómo hacerlo y to- 
do, y nos empezamos, 0b- 
viamente, a juntar, a p: 
parar ese concierto, a ar- 
mar el show y todo. Y en 
todo ese proceso, al final 
empezaron a aparecer al- 
gunas canciones. El disco, 
a decir verdad, se armó de 
una forma muy natural. 
Ya teníamos canciones, 
las pusimos sobre la me- 
sa, y ahí empezó. 

      

-En otras entrer 
comentado que las situa- 
ciones personales de los 
miembros son bastante 
ferentes ahora, que inclu- 
so algunos tienen familia, 
que están más grandes. 

    

¿Esto cambia las dinámicas 
con las cuales trabaja la 
banda? 
“Sí, obviamente hay otras 
cosas ocurriendo. Hay 
que dividir el tiempo en 
otras cosas, hay otras res- 

ponsabilidades. Cambian 

las dinámicas, el tiempo. 
Obviamente ha sido dis- 

tinto hacer este disco en 
comparación a los discos 
anteriores, sobre todo en 
cuanto al tiempo. 

Y en cuanto a lo creativo, 
¿se ve un cambio en los 

mbros, enla madurez? 
Yo creo que, más que ma- 
durez personal, hay har- 
tos años de bagaje. Noso- 

  

tros seguimos haciendo 
música y haciendo discos 
en este receso que tuvi- 
mos, que duró siete años. 
Los chiquillos armaron 
una banda que se llama 
Mondomamba, sacaron 
un disco también. Yo se- 
guí con mi proyecto solis- 
ta, saqué un par de discos 
por mi lado. Todo ese ba- 
gaje, ese tiempo en el cual 
seguimos haciendo dis- 
cos, lo trajimos a esta nue- 
va etapa, y a este nuevo 
disco. Además que la mú- 
sica también ha ido evolu- 
cionando. En siete años la 
música cambia un mon- 
tón. Durante esos siete 
años escuchamos mucha 
música buena. Todo eso 
lo usamos para hacer este 
nuevo disco. 

-¿Cómo fue el proceso de 
grabación y de produc- 

-Fue un trabajo de un par 
deaños, y lo grabamos acá 
en Concepción. Fue un 
trabajo bien de volvera las 
raíces, onda de hacer un 
disco en casa, con los ami- 
gos. Grabamos la mayoría 
de las cosas en el estudio 
de un amigo que queda a 
unas pocas cuadras de 
dondevivimos. Todo lo hi- 
cimos desdeacá de Conce, 
fue un trabajo muy hoga- 
reño. El disco relata un po- 
co de eso también, ese sen- 
tido hogareño que uno 
puede sentir a veces. 

-¿Qué les espera a su públi- 
co en los próximos shows 
de Niño Cohete? 
-Vamos a lanzar nuestro 
nuevo disco, que se llama 
“Donde las serpientes to- 
man el sol', entonces lo 
vamos a tocar completo. 
También vamos a tocar 
canciones de los discos 
anteriores, entonces va a 
estar muy bonito. Vamos 
a armar un show con har- 
tos pasajes, va a ser un via- 
jecito en cada concierto. 
Va a estar todo muy ba- 

E 
Durante estos 

siete años 

escuchamos 
mucha música. 
Todo eso lo 
usamos para 
hacer este disco”. 

Pablo Álvarez 
vocalista de Niño Cohete 

cán, estamos preparando 
un show escénico con lu- 
ces, le estamos poniendo 
mucha energía a eso tam- 
bién, no solamente a la 
música. 

-Dijiste que había harto ba- 
gaje en estos años. Con res- 
pecto a esto, ¿cuáles han si- 
do las bandas que han in- 
fluenciado este nuevo dis- 
co? 

-En los que puedo decir, y 
en que hayamos coincidi- 
do todos como banda, está 
Wilco. También hay una 
banda que se llama Big 
Thief, que escuchamos to- 
dos juntos como banda. 
Por mi parte, he estado es- 
cuchando música am- 
bient. Hay un argentino 
que se llama Federico Du- 
rand, y artistas japoneses 
de los cuales no me sé 
muy bien sus nombres. 
Eso he estado haciendo úl 
timamente, y también 
volviendo a discos anti- 

guos, los de Atahualpa Yu- 
panqui. Hay un dúo chile- 
no de folclore que se lla- 
ma Camila y Silvio que he 
escuchado un montón 
también. 

  

-Telonearon a Wilco. ¿Có- 
mo fue la experiencia? 
-No pudimos compartir 
mucho con ellos, pero el 
concierto estuvo muy ba- 
cán. La gente súper re- 
ceptiva, lo pasamos sú- 
per bien. O
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